
Ata nº 122

Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, os
membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede
do Instituto, sito à Rua Padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os
seguintes  Conselheiros  titulares:  O indicado  pelo  executivo  Pedro  Rogério  de  Souza,
Daniel  Brum  Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP  Mauro
Lindemann e a Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke
Portantiolo. Também presente a Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia. A reunião inicia
e imediatamente o Presidente Saulo e o Conselheiro Mauro fazem um resumo acerca do
curso que realizaram na Gestor Um, na cidade de Porto Alegre, nos dias 17 e 18 de
setembro, cujo o tema central foi os aspectos pertinentes à Política de Investimentos para
o  ano  de  2020.  A  Gestora  do  Fundo  informa  que  esteve  visitando  a  Rio  Grande
Previdência, e que foi bem recepcionada pela Gestora Simone. Também manifesta que
precisamos buscar uma Assessoria de Investimentos, aprimorar a nossa Carteira para
2020, e realocar as aplicações entre os bancos para buscar melhorar rentabilidade ainda
este  ano.  Os  Conselheiros,  de  sua  parte,  colocaram  que  se  houver  alterações  de
aplicações não previstas na DPIN, a mesma vai precisar ser reformulada e encaminhada
para o Conselho Deliberativo para aprovação. A Gestora explica que pretende reformular
a DPIN para 2020, e que o banco cooperativado SICREDI poderá ser uma das opções
futura, tendo em vista que, em breve esta instituição financeira poderá estar habilitada, no
estado do Rio Grande do Sul,  para receber recursos previdenciários. Os conselheiros
manifestaram interesse em fazer uma aproximação com as instituições financeiras que
possuem recursos do RPPS aplicados, visando a elaboração da DPIM para o ano de
2020, sendo dialogado que pretendem fazer o convite a Caixa Econômica Federal para se
fazer  presente  no mês  de outubro,  ficando a  Diretora  Administrativa  e  Financeira  do
PREVPEL Maria Lorena responsável  por fazer o convite.  Os conselheiros deliberaram
sobre  a  importância  e  o  ganho  que  terão  caso  se  concretize  a  contratação  de  uma
Assessoria de Investimentos, sendo que apoiam a iniciativa. A próxima reunião ordinária
fica agendada, a princípio, para o dia dez de outubro de 2019 às 14 horas. Desde já fica
ajustado  que  reuniões  extras  poderão  ocorrer,  se  houver  mais  de  uma  Assessoria
interessada em prestar serviço para o PREVPEL. Nada mais havendo a tratar a reunião
foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei  e digitei  a presente Ata, que, após lida e
aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.


